



Pressemitteilung

Freitag, 7. April 2017

Aus Sicherheitsgründen werden am Deckerberg die Kronen von Pappeln geschnitten

Norderstedt. Von Dienstag, 11. April, an muss aus Sicherheitsgründen an drei hohen Pappeln, die an der Straße Deckerberg stehen, ein sogenannter Kronensicherungsschnitt erfolgen. Bei eingehenden Untersuchungen der Bäume war festgestellt worden, dass die Haltewurzeln der Pappeln eingefault sind. Damit ist die Standsicherheit nicht mehr gewährleistet. Den „Sicherheitsschnitt“ der Bäume übernehmen Mitarbeiter des Baumpflegeteams Hamburg. Die Stämme der Pappeln werden in dieser Vegetationsperiode noch erhalten, zum Beispiel als Lebensraum für Spechte, im Herbst werden die Bäume dann komplett gefällt.

Ansprechpartner:

Christoph Lorenzen
Betriebsamt der Stadt Norderstedt
040/ 523 062 129